

学校だより

# 「チーム中部中」



文責 平戸市立中部中学校

令和5年度 第7号

令和5年 9月27日

校 長 北野 憲

令和5年度生徒会スローがと

#### <校 訓> 自主 規律 責任

< 学 校 教 育 目 標 > ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

### 【平和祈念集会】

9月6日(水)に、平和祈念集会を本校体育館で実 施しました。本来であれば、8月9日に実施予定でした が、台風接近のため延期となっていました。実行委員 長あいさつ、校長先生のお話、平和意識アンケート結 果発表、各学年の発表:1年「長崎の平和」・2年「日 本の平和」・3年「世界の平和」、七夕平和メッセージ & 千羽鶴の紹介、中部中学校平和宣言、平和の歌 の合唱という内容でした。今回の集会を通して、平和 宣言にあるように、「お互いの個性を認め合い、支え合 って生活し、誰もが楽しく心地よく過ごせるような中部中 学校」になることを願っています。





### 【修学旅行(3年生)】

9月13日(水)から15日(金)にかけて、本校3年生 は修学旅行に行ってきました。天候の心配もありました

が、熊本・鹿児島方面の3日 間の行程を予定どおり進めるこ とができました。3日間の旅行の 中で、生徒たちは時間を守るこ と、話を聞く態度、スケジュール を自分で確認することの大切さ を特に学びました。学校から離 れた場で学級の仲間と過ごすこ とで友情や信頼が深まり、様々 な歴史や文化にふれることで知 識や視野を広げることができまし た。班長の平山さんは「班別自 主研修で意見が分かれたけ ど、班長としてまとめ、予定時間 より早く目的の場所に着けたの でよかったと思います。鹿児島 の歴史にふれて、新しい発見が あり、歴史について考える気持 ちが高まりました。今回の活動を 通して、協力することの大切さを 知り、より仲間との関係が深まり ました。」と感想を述べてくれまし









## 【避難訓練 (地震·土砂災害)】

9月8日(金)に本校にて、地震・土砂災害時に対応 する避難訓練を実施しました。長崎県北部で地震が発 生し、第2校舎は土砂災害の危険性があるという想定 のもと、生徒たちは校内放送をとおして避難指示を受け ました。身近にあるもので頭部を保護しながら、学年ごと に避難を開始しました。生徒たちは土砂災害の危険を 回避した避難経路を確認することができました。また、

教頭先生の講話をとおして、 災害時に慌てずに落ち着い た行動をすることを学び、中 津良消防署の方からの指 導をとおして、訓練することや 災害に備えた日頃の行動の 大切さなどについて学びを 深めました。最後に生徒代 表が消防署の方にお礼の 言葉を述べました。お忙しい ところ、本当にありがとうござ いました。





#### 【職場体験学習(2年生)】

9月13日(水)から15日(金) にかけて、本校2年生を対象と して職場体験学習を実施しまし た。平戸市内の14の事業所 で、生徒たちは学校ではできな い貴重な経験をすることができ ました。今回の体験を通して、 働くことの喜びや厳しさを実感す ることができ、将来の自己の生 き方を考える機会となりました。 各事業所や地域の方におかれ ましては、本校生徒の学ぶ機 会を支援していただき、感謝申 し上げます。子どもと関わる事 業所で活動した村田さんは「一 番印象の残っているのは読み 聞かせで、園児全員の前で読 んだ際、園児の皆さんが真剣 に聞いてくれたのがうれしかった です。 今まで私にとって仕事と いうのは、遠い将来のことという 感じでしたが、実際に体験したこ とで身近なことして実感すること ができました。」と感想を話してく









れました。